



## **Coordonnatrice de la prévention et de la sensibilisation Poste permanent - 4 jours par semaine**

### **NOTRE ORGANISATION**

L'Auberge Shalom pour femmes est un centre communautaire juif ayant pour mission de répondre aux besoins de toutes les femmes affectées par la violence conjugale, ainsi qu'à leurs enfants, et ce indépendamment de leurs origines ou de leur religion. Nous offrons une gamme de services professionnels dispensés à la fois en maison d'hébergement et par l'entremise d'un bureau externe.

Tous ces services sont offerts dans un environnement sécuritaire, où dominent le respect de la confidentialité, l'écoute et le soutien. L'Auberge Shalom s'emploie également à rompre le cycle de la violence conjugale par l'éducation, la prévention et la défense des droits.

### **Venez faire une différence, faites partie de l'équipe de l'Auberge Shalom !**

Notre organisation fondée sur les traumatismes se soucie profondément de l'équilibre entre vie professionnelle et vie privée de notre équipe. Profitez de conditions avantageuses telles que :

- Plan de pension et assurances collectives
- 3 semaines de vacances (6%)\*
- 9 jours de congés maladie, santé mentale et personnel\*
- 6 jours fériés supplémentaires (en sus des 8 journées fériées du Québec)\*
- Un style de gestion participatif et rassembleur et une équipe solidaire
- Et bien d'autres avantages...

### **OBJET DU POSTE**

Sous la supervision de la directrice des programmes et de la prévention, la coordinatrice contribuera à développer le pilier de la sensibilisation et de la prévention à l'Auberge Shalom. L'objectif de ce programme est de réduire la violence dans la vie des femmes et des enfants, de briser la stigmatisation de la violence conjugale, de changer les normes de genre et d'accroître la visibilité des services de l'Auberge Shalom. Il s'agit d'un poste dynamique pour une personne intéressée par la mise en œuvre d'un plan global de prévention de la violence entre partenaires intimes, par l'élaboration et la diffusion d'un programme d'études fondé sur des données probantes à l'intention de divers publics.

L'une des principales priorités sera de diriger un projet novateur d'ateliers sur les relations saines à l'intention des jeunes et des jeunes adultes.

### **PRINCIPALES FONCTIONS ET RESPONSABILITÉS :**

- Analyse de la littérature et du terrain afin d'élaborer un programme d'études fondé sur des données probantes pour les ateliers de sensibilisation.
- Élaborer des programmes d'études complets sur la violence entre partenaires intimes pour les présenter à divers publics - jeunes et jeunes adultes, travailleurs de la santé et des services sociaux et autres, en fonction des besoins.
- Favoriser les relations et assurer la liaison avec les principaux partenaires - écoles, synagogues, camps, groupes communautaires.
- Co-animer des ateliers et des présentations avec des jeunes, des professionnels.le.s de la santé et des services sociaux, des groupes de la communauté juive, etc.
- Aider à construire et à mettre en œuvre un système de suivi, d'évaluation et d'apprentissage pertinent pour le travail de sensibilisation et de prévention de l'Auberge Shalom.
- Recueillir et analyser les données d'impact pour les propositions de subventions et les rapports pour les projets de prévention financés.
- Coordonner la planification et la logistique des ateliers de sensibilisation.
- Participer aux réunions d'équipe, à la planification du travail, aux comités externes et aux événements.

### **PROFIL RECHERCHÉ**

- Baccalauréat en travail social, psychologie, éducation, études de genre ou dans un domaine connexe
- Au moins 3 ans d'expérience
- Expérience en matière de prévention, d'intervention, d'éducation, d'éducation sexuelle, de développement de l'enfant, de protection sociale ou d'un autre domaine connexe
- Expérience en animation d'ateliers
- Expérience en coordination de projets
- Connaissance de la violence entre partenaires intimes et des traumatismes, ainsi que de leur impact sur les enfants
- Expérience de la prestation de services sensibles à la culture dans un environnement multiculturel
- Excellentes compétences en matière de communication et de relations interpersonnelles
- Excellentes capacités d'organisation et de gestion du temps
- Forte capacité à travailler de manière indépendante et au sein d'une équipe
- Créativité, passion, empathie, flexibilité et motivation
- Bilinguisme – français et anglais

## ATOUS :

- Familiarité avec l'approche fondée sur les traumatismes
- Expérience en création de programmes d'ateliers pour les jeunes et d'outils pédagogiques
- Connaissance de la communauté juive et de ses coutumes
- Connaissance du contexte communautaire (santé, éducation, protection de la jeunesse)
- Expérience de travail dans une organisation à but non lucratif

## CONDITIONS DE TRAVAIL :

- Poste permanent
- Date de début : dès que possible
- Salaire de départ : \$32,10
- Horaire de travail flexible : 4 jours par semaine, hybride (avec la possibilité de passer à 5 jours). Occasionnellement, le soir, pour des ateliers ou des événements de sensibilisation

## POUR POSTULER

Veillez envoyer votre curriculum vitae ainsi qu'une lettre de présentation à [jobs@aubergeshalom.org](mailto:jobs@aubergeshalom.org) en indiquant « Coordonnatrice de la prévention et de la sensibilisation » dans l'objet du courriel. Nous remercions tous ceux et celles qui postulent, mais nous communiquerons seulement avec les candidats retenus.

Auberge Shalom pour femmes s'engage à créer un milieu de travail aussi diversifié que les communautés qu'elle dessert. Par conséquent, nous invitons les personnes de diverses communautés, ainsi que les personnes marginalisées, à préciser leur spécificité dans leur lettre de présentation.

*Auberge Shalom offre un milieu de travail unique et hautement inclusif, qui valorise le rôle de chaque employé dans la réalisation de notre mission essentielle, à savoir rompre le cycle de la violence conjugale. Nous offrons un environnement favorable à l'apprentissage, où nous nous efforçons de permettre à chaque employé d'atteindre son plein potentiel. Nous reconnaissons l'importance de la conciliation travail-vie privée, du bien-être personnel et d'un milieu de travail sécuritaire, inclusif et accueillant qui valorise une éthique de travail solide, la diversité et le respect envers tous.*

*\*note: pour un 35h / semaine, donc au prorata des heures travaillées*



## **Outreach & Prevention Coordinator** **Permanent position – 4 days per week**

### **OUR ORGANIZATION**

Auberge Shalom pour femmes is a Jewish community organization dedicated to meeting the needs of all women affected by domestic violence, as well as their children, regardless of their origin or religion. We offer a range of professional services, both in our shelter and through our external services office.

All services are offered in a safe, confidential, supportive and caring environment. Auberge Shalom also works to break the cycle of domestic violence through education, prevention and advocacy.

### **Create lasting change! Join the Auberge Shalom Team!**

Our trauma-and-resilience-informed organization cares deeply about our team's work-life balance. We offer great benefits, such as :

- Pension plan and group insurance
- 3 weeks vacation (6%)\*
- 9 days of sick leave, mental health leave and personal leave\*
- 6 additional statutory holidays (in addition to the 8 Quebec statutory holidays)\*
- A participative, inclusive management style and a supportive team

And many other benefits...

### **POSITION OVERVIEW**

Under the supervision of the Director of Programs and Prevention, the Coordinator will help grow the Outreach & Prevention pillar at Auberge Shalom. The goal of this program is to reduce violence in the lives of women and children, break the stigma of domestic violence, shift gender norms, and raise the visibility of Auberge Shalom's services. This is a dynamic position for someone interested in implementing a comprehensive Intimate Partner Violence prevention plan - through building and delivering evidence-based curriculum to diverse audiences. A key priority will be to lead an innovative project on healthy relationships workshops with youth and young adults.

## PRIMARY JOB DUTIES & RESPONSIBILITIES

- Literature and field analysis to build evidence-based curriculum for outreach workshops
- Develop comprehensive Intimate Partner Violence curricula for presentation to various audiences – youth and young adults, health and social services workers and others as needs arise
- Foster relationships and serve as the liaison with key partners - schools, synagogues, camps, community groups
- Co-facilitate workshops and presentations with youth, health and social services professionals, Jewish community groups etc.
- Help build and implement a meaningful Monitoring, Evaluation and Learning system for Auberge Shalom's Outreach & Prevention work
- Collect and analyze impact data for grant proposals and reports for funded prevention projects
- Coordinate planning and logistics side of outreach workshops
- Participate in team meetings, work planning, external committees and events

## CANDIDATE PROFILE

- Bachelor's degree in social work, psychology, education, gender studies, or related field
- Minimum 3 years of experience
- Experience in prevention, intervention, education, sexual education, child development, social welfare, or other related field
- Experience in facilitating workshops
- Experience in project coordination
- Knowledge of intimate partner violence and trauma, and its impact on children.
- Experience delivering culturally sensitive services in a multicultural environment
- Excellent communication and interpersonal skills
- Excellent organizational skills and time management
- Strong ability to work independently as well as within a team
- Creativity, passion, empathy, flexibility and motivation
- Bilingualism – French and English

## ASSETS

- Familiarity with trauma-informed approach
- Experience in creating workshop curricula for youth and pedagogical tools
- Knowledge of Jewish community and customs
- Knowledge of the community context (health, education, DYP)
- Experience working in a non-profit organization

## WORKING CONDITIONS

- Permanent Position
- Start date: as soon as possible
- Starting salary: \$32.10
- Flexible Work Schedule: 4 days a week, hybrid (with the possibility of extending to 5). Occasional evenings for outreach workshops or events.

## TO APPLY

Please send your cover letter and CV to [jobs@aubergeshalom.org](mailto:jobs@aubergeshalom.org) indicating "Outreach & Prevention Coordinator" in the subject line. We thank all those who apply but only short-listed candidates will be contacted.

Auberge Shalom pour femmes is committed to creating a workplace as diverse as the communities we serve and thus strongly encourages people from our diverse communities and people who experience marginalization to self-identify in their cover letter.

*Auberge Shalom is a special, highly inclusive work environment that values the role each employee plays in supporting our critical mission to break the cycle of conjugal violence. We provide a supportive and learning-focused environment where we strive for each employee to reach their full potential. We recognize the importance of work-life balance, wellness, and a safe, inclusive and welcoming workplace that values strong work ethics, diversity and respect for all.*

*\*note: prorated based on a 35h work week*